



### **Sachkundige Einwohner der Seniorenvertretung:**

Die neu gewählte Seniorenvertretung hat sich am 28. November 2019 konstituiert.

Wie bereits in der Vergangenheit hat die Seniorenvertretung in ihrer ersten Sitzung den Wunsch geäußert, als beratende Mitglieder sachkundige Einwohner in verschiedene Fachausschüsse des Rates zu entsenden. Das Gremium hat entsprechende Beschlüsse formuliert.

Gem. § 58 Abs. 4 der Gemeindeordnung können als Mitglieder mit beratender Stimme den Ausschüssen volljährige sachkundige Einwohner angehören. Dementsprechend waren bisher sachkundige Einwohner in den ABV und den JISS bestellt. Zudem hat die Seniorenvertretung den Wunsch geäußert, auch einen sachkundigen Einwohner (u. Stellvertreter) in den APUE zu entsenden. Die Mitglieder und stellv. Mitglieder wurden in den Beschlüssen der Seniorenvertretung namentlich benannt. Dies zusammengefasst ergibt eine Besetzung wie im Beschlussvorschlag formuliert.

Die ebenfalls gewünschte Mitgliedschaft in der Kulturkommission bleibt hier außen vor. Damit hat sich zunächst der AKSMK und ggf. im Anschluss daran der Rat zu befassen.